PROVINCES

Mouila: une journée du drapeau dans la sobriété

LA gouverneure Paulette Mengué M'Owono a présidé la cérémonie.

> Félicien NDONGO Mouila/Gabon

LACÉE sous le thème national : 'Citoyenneté nationale, civisme et santé publique", la 11e édition de la Journée nationale du drapeau a été présidée à Mouila, le 9 août dernier, par la première autorité provinciale, Paulette Mengué M'Owono. C'était du reste la première sortie officielle de la nouvelle autorité de la province. La cérémonie solennelle s'est déroulée dans l'enceinte du gouvernorat, en présence des chefs des corps de défense et de sécurité et des autorités administratives. Le tout dans le respect

des mesures barrières.

Outre le cérémonial protocolaire : levée du drapeau, passage des troupes en revue et exécution de l'hymne national "La concorde", il y avait aussi une communication du médecin de la garnison de la 6e Région militaire, le capitaine Arsène Désiré Ossaga Madjoue. Celui-ci a magnifié les valeurs républicaines que sont le respect et l'amour de la Patrie. Non sans inviter, une fois encore, la population au respect des mesures barrières pour limiter la propagation du Covid-19, dans une ville de Mouila déjà impactée par la maladie.

"Tout a été fait pour respecter les instructions du ministre d'État nous rappelant que la célébration de cette journée devait se tenir dans le respect, bien entendu, des gestes barrières. La



Passage en revue des troupes de la gouverneure Paulette Mengué M'Owono.

communication faite autour du thème national choisi par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, illustre parfaitement nos comportements en société. Malheureusement, plusieurs personnes

ne respectent pas les mesures édictées par le gouvernement. C'est toujours bien de rappeler le devoir citoyen aux uns et aux autres", a déclaré l'autorité

Rappelons que cette journée, célébrée chaque année, a été instituée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, par décret N°0860 du 2 décembre 2009.

Le centre de Ndendé prêt à accueillir les candidats au BAC



Le comité d'organisation du Bac au centre de Ndendé à pied d'oeuvre.

Jean Yves MOUSSAVOU Ndendé/Gabon

E centre d'examen de Ndendé, qui regroupe plusieurs établissements issus de la Ngounié-sud, à savoir, Mimongo, Mbigou, Lébamba et Bongolo, reçoit depuis quelques jours, une cure de jouvence. En effet, une opération " coup de poing ", y a été initiée par le préfet de la Dola, Alphonse Ndeme, le maire Batsielili Idoundou, et le proviseur du lycée Paul-Marie-Yembit, Jean Olivier Mapaga. L'objectif est de rendre ce cadre d'apprentissage viable avant le début des examens.

Au total, 399 candidats à cette session du bac 2020 - toutes séries confondues - sont attendus dans

ce centre. La réception de ces apprenants qui reviennent, pour la plupart, hors de la ville d'accueil, se fera le 18 août prochain, et leur permettra de prendre leurs quartiers dans les différents sites aménagés à cet effet. Il s'agit de 298 candidats issus de différents établissements de la Ngounié-sud, qui rejoindront les 101 élèves du lycée Paul-Marie-Yembit.

En effet, selon le comité d'organisation, toutes les dispositions sanitaires, sécuritaires et de transport ont été prises et sont déjà visibles sur le terrain. Enseignants et candidats recevront des kits sanitaires pour lutter contre le Covid-19. Pour ce faire, 20 salles de classe ont été retenues pour accueillir chacune 20 candidats, y compris les logements, suivant le protocole sanitaire édicté. Par ailleurs, et par mesure de sécurité, seules les filles (111) seront logées à l'internat du lycée Paul-Marie-Yembit. Quant aux garçons, trois sites ont été aménagés pour respecter les mesures de distanciation sociale. L'éclatement de ces sites se justifie par l'insuffisance de places au lycée dont l'un des bâtiments en construction pour renforcer la capacité d'accueil reste inachevé.

Préparatifs de la fête de l'Indépendance: la ville de sable fait peau neuve



Port-Gentil fait peau neuve à la veille de la fête de l'indépendance.

CERTAINS édifices publics, arbres en bordure de route, reçoivent une couche de peinture. Des essences trop touffues sont élaguées... Un décor qui s'ajoute aux drapeaux qui flottent un peu partout dans la ville depuis la commémoration de la journée dédiée à cet emblème.

> René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

une semaine de la commémoration du 60e anniversaire de notre accession à la souveraineté internationale, le 17 août prochain, la capitale économique se met dans ses plus beaux atours. Le personnel de la direction des services techniques municipaux, sous l'impulsion du premier magistrat communal, Gabriel Tchango, est mobilisé. Plusieurs édifices publics, les troncs d'arbres en bordure de route, les terre-pleins et bien d'autres endroits sont ainsi peints

Des essences trop touffues et encombrantes sont élaguées. Une véritable cure de jouvence qui en rajoute au labeur quotidien des équipes de l'Hôtel de Ville, déployées pour le maintien en état de propreté continue de la ville de sable. L'ancienne résidence du gouverneur, au bord de l'Avenue Pierre-Savorgnan-de-Brazza, au centre-ville, au visage peu rayonnant, subit aussi sa toilette.

Certes, la célébration de cette année pourrait être réduite au service minimum, sans les grandes parades traditionnelles, en raison de la crise sanitaire de moment, liée à la pandémie du coronavirus. Mais Gabriel Tchango et les siens entendent tout de même planter un décor qui sied à nos 60 ans d'indépendance.